

Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet, dass in der letzten Ratsversammlung am 07.02.2006 Beschlüsse zum Thema gefasst wurden. Unter anderem ist die Verwaltung beauftragt worden, der Ratsversammlung Vorschläge einer Konzeptierung zur Umsetzung eines möglichen Mehrgenerationenhauses für Neumünster vorzulegen.

Stadtrat Humpe-Waßmuth schlägt vor, dass der Sozial- und Gesundheitsausschuss die Federführung bei der Begleitung hinsichtlich dieses Projektes haben sollte. Der Jugendhilfeausschuss sollte ebenfalls beteiligt werden.

Die Verwaltung wird dem Sozial- und Gesundheitsausschuss in einer der nächsten Sitzungen einen Konzeptentwurf vorlegen.